



Bild: Peter Spiring

**Lockte zum Tanz:** Das Duo «Sommertraum».

## Tropische Stimmung

Die Musikgesellschaft Eschenz lud zum Schüür-Fäscht und wurde unterstützt von den nördlichen Nachbarn.

PETER SPIRIG

**ESCHENZ.** Beim Schüür-Fäscht, das der Tradition entsprechend in der Scheune von Albert Weber an der Kirchgasse in Eschenz durchgeführt wurde, ging die Post ab. Das Duo Sommertraum brachte das Stimmungsbarometer in tropische Temperaturen, während draussen kühles Wetter das Zepter schwang.

An den vollbesetzten Tischen sassen auch etliche Besucher aus Öhningen: Der Musikverein Öhningen war zu Gast und spielte bestens auf. Geri Steck, Präsident der Eschenzer Musikgesellschaft erklärte, es handle sich um einen Gegenbesuch. Die Eschenzer spielten letztes Jahr in Öhningen

bei deren Dorffest auf. Die Öhninger Musikanten zogen die Fans mit ihrer Stimmungsmusik mit. Kaum war ihre Musik verklungen und mit Applaus verdankt, bevölkerten vor allem deren Fans die Tanzfläche und liessen sich nicht zweimal bitten, mitzusingen und mitzuschaukeln.

«Auch andere Musikanten haben mir bestätigt, dass wir Dank den Besuchern aus Deutschland eine ausgelassene Stimmung haben», sagte Steck mit Blick auf die Bankreihen der Gäste aus dem nördlichen Nachbardorf. Er wirkte zufrieden und sagte kurz vor Mitternacht, er sei äusserst zufrieden mit dem gelungenen Fest und seinen Mitarbeitern.